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問
　
14
年
前
、
８
人
の
児
童

が
校
内
で
殺
害
さ
れ
る
残
忍

な
事
件
が
、
大
阪
の
池
田
小

学
校
で
発
生
し
た
。
こ
の
事

件
後
、
学
校
で
は
防
犯
対
策

が
と
ら
れ
る
よ
う
に
な
っ
た
。

外
部
か
ら
の
侵
入
犯
罪
防
止

と
し
て
有
効
な
の
は
防
犯
カ

メ
ラ
だ
。
集
合
住
宅
や
個
人

住
宅
で
も
防
犯
カ
メ
ラ
が
設

置
さ
れ
、
そ
れ
を
知
ら
せ
る

プ
レ
ー
ト
が
人
目
の
付
き
や

す
い
所
に
掲
示
さ
れ
て
い
る
。

　

小
中
学
校
で
の
犯
罪
防
止

対
策
と
し
て
防
犯
カ
メ
ラ
の

設
置
が
必
要
と
思
う
が
ど
う

か
。

市
長　

子
供
た
ち
が
安
全
に

安
心
し
て
教
育
を
受
け
る
環

境
づ
く
り
の
中
心
に
、
犯
罪

の
な
い
ま
ち
づ
く
り
が
あ
る
。

子
供
の
安
全
を
確
保
す
る
重

要
部
分
で
あ
り
、
防
犯
カ
メ

ラ
の
設
置
を
含
め
検
討
す
る
。

教
育
長　

防
犯
カ
メ
ラ
の
設

置
は
、
指
摘
ど
お
り
有
効
手

段
と
認
識
し
て
い
る
。
早
期

に
学
校
の
実
態
を
踏
ま
え
検

討
す
る
。

問　

「
検
討
す
る
」
と
は
逃

げ
道
で
は
な
い
か
。
柳
川
市

は
26
年
度
に
設
置
し
て
い
る
。

久
留
米
市
で
も
Ｐ
Ｔ
Ａ
な
ど

と
協
議
中
だ
。
防
犯
カ
メ
ラ

と
防
犯
セ
ン
サ
ー
を
設
置
す

べ
き
で
あ
る
と
思
う
が
ど
う

か
。

教
育
長　

現
時
点
で
設
置
の

約
束
は
で
き
な
い
が
、
総
合

教
育
会
議
の
中
で
検
討
す
る
。

小
中
学
校
に
防
犯
カ
メ
ラ
の

設
置
を

答 

実
態
を
踏
ま
え
検
討 

　 

す
る

弥
吉 

治
一
郎 

議
員

児童の安全を見張るカメラ
（ 柳川市中山小学校）

　本定例会での一般質問は、6 月 17 日から 18 日までの 2 日
間で行われ、9 人の議員が質問しました。その質問と答弁の要旨
をお知らせします。
　掲載は質問順としています。

一般質問

ズ
バ
リ

市
政
を
問
う


